



Por primer vez en México, se exhiben obras en gran formato del reconocido artista australiano Ron Mueck, muestra que se inauguró en el museo de Arte Contemporáneo de Monterrey (Marco). La exposición incluye once obras, algunas de gran tamaño entre las que destacan "Baby 2000", una gigantesca figura de más de cinco metros, "Anciana en Cama" y "Hombre en Bote" y "En la cama", entre otras.

El propio escultor Ron Mueck supervisó la museografía y estuvo con sus colaboradores para ultimar todos los detalles de la muestra. Para que Marco albergara algunas de las esculturas se tuvieron que quitar algunas ventanas del museo, debido al gran tamaño de las obras.

Ron Mueck (nacido en Melbourne, 1958) se acercó al arte de forma autodidacta desde niño.

Para finales de los años 70 trabajó en la televisión en programas infantiles como "Plaza Sésamo" y en el cine en películas como "Dreamchild" y "Labyrinth". Posteriormente se dedicó profesionalmente a la creación artística desde mediados de los 90.

La exposición incluirá actividades como una charla introductoria sobre el arte de Mueck, a cargo del especialista Charles Clarke.